

¡Pajaricos en peligro!

Muchas de las aves que antes eran frecuentes en la Huerta de Murcia, ahora son difíciles de ver. ¿Te imaginas por qué?

El desarrollo urbanístico incontrolado no es la única razón. La agricultura industrial, que cada vez más se practica en la Huerta en detrimento de la agricultura tradicional, está afectando gravemente a las aves.

Si fueras un ave ¿en dónde preferirías vivir?



Cultivo intensivo en la Huerta de Murcia



Cultivo agroecológico o tradicional en la Huerta de Murcia

¿Dónde tendrías más lugares para instalar tu nido?

La agricultura intensiva elimina los árboles, que tradicionalmente delimitaban los bancales, para que puedan acceder los grandes tractores.

¿En qué cultivo te sentirías más segura?

El cultivo tradicional y el agroecológico ofrecen múltiples rincones a las aves para que puedan protegerse de los depredadores.

¿Dónde te resultaría más fácil encontrar alimento?

Los plaguicidas empleados en la agricultura intensiva eliminan tanto a los insectos que sirven de alimento a las aves insectívoras como las hierbas que crecen en los bancales y de las que se alimentan las aves granívoras. En los cultivos tradicionales, las aves tienen más alimento disponible ¡además son nuestras aliadas contra las plagas!

¡ Las aves de la Huerta se encuentran con una drástica disminución de insectos por causa de los pesticidas y la desaparición de lugares para reproducirse !



Acequia del Raal Viejo, antes y después.

El entubamiento de las acequias, para favorecer tanto el urbanismo como la agricultura intensiva, ha eliminado el hábitat de muchos pajaricos de la Huerta.

¿Qué puedes hacer tú para ayudar a las aves de la Huerta?

Consume verduras de la Huerta producidas de manera respetuosa. Además de favorecer a las aves, estos cultivos protegen nuestro paisaje, el entorno y a las personas que viven aquí.

